

人、タクタ四人の外は、悉く貧乏なるが故に、女郎屋に賣られて來た。故に或る間違つた人があつて、此可惡想な娘妓に向つて指を染むる間があるならば、其人は此可惡想な女を、……貧乏なるが故に賣られて來た、金の爲の奴隸を、僅か一圓が一圓の端の金で以て弄ぶ、真裸で金で以て躊躇するものである云々事を好く考へ

て貰ひたいのです。東京に於ける客住費、千百三十八人の統計も同じ事であります。大正二年に東京警察廳で調べて居ります。それを一ヶ月申しますと、これは出せぬが、その千百三十八人の中で五百六十一人は自分の生活に困った結果、五百二十九人が借入金を取つて居ます。

八人は他人の誘惑の結果であります。而して其中の七人は明かに名を冠し、身を
りをして居る。云ふ様であります。
同じ様な統計が佛蘭西の巴里の淫行風俗を研究した、バレルドミエ夫人の書いた
書物に出て居ります。是は五千百八十三人に就て研究した結果であります。其中の

の五割以上は、経済上の原因で、極く困った結果、婦人生活に入つたのであります。之を考へる時に、私共の方へなくちやならぬ事は、今日の所謂公娼として云ふものを破壊する前提として、先づ我々は或る階級の人達、自分の貞操を内にを資本としてやうく、其日々々々の稼ぎをしなくちやならぬ云ふ人を教ふ云ふが、其根本の問題は、唯だ所謂道徳問題ぢや否ぢやでない。所謂宗教問題だけさやしまない。所謂教育主義や、お寺等の義ではあるまじ。其根本には所謂今日の最も悪くべき所の資本主義がある。金で以て綿工の女を奪ひ、極く貧乏な階級の女を、金で以て人の貞操を弄び得る云ふ資本主義があるのである。我々は此資本主義から改造しなければ幾ら婦人恐慌の様なもののが百萬集つてもそれは駄目である。故に我々は此娼婦制度の破壊の爲に、先づ此資本主義を徹底的に破壊しなければならぬ。

況んや諸君今日の場合に於て、戀愛の自由なるものはない。戀愛の自由がないか、間違つた金を以て間違つた所へ行く。

私共に則りて握手の契約の文書を持つて來て居ります。之は昨日神

契約